

Eingang: 25.1.2005

**AL**

Rebekka Plüss  
Neustadt 77  
8200 Schaffhausen

An den  
Stadtrat Schaffhausen  
Stadthaus  
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, 18. Januar 2005

**Kleine Anfrage: Kulturrat (Lauf Nr. 6/2005)**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

Seit 5 Jahren existiert in Schaffhausen ein Kulturrat, welcher sich um die Geschicke der städtischen Kultur kümmern soll. Stadtrat Thomas Feurer, sowie Stadtpräsident Marcel Wenger sind Mitglieder dieses Kulturrates. Im Jahr 2000 hat er das Kulturkonzept „KulturRaumSchaffhausen“ herausgegeben, in welchem er seine Ziele definiert. Der Rat will (Zitat Marcel Wenger) „einen Entwicklungsschub für das Schaffhauser Kulturleben auslösen“. Ausserdem wird in diesem Konzept dargelegt, dass die Hauptstärke Schaffhausens die besondere Qualität vorhandener Räume und ihre Eignung für Kulturprojekte sei. Diese räumliche Stärke solle gezielt gefördert, vervollständigt und inhaltlich präzisiert werden. Am Schluss des Konzeptes findet man konkrete Massnahmen und ihre Realisierung für die Legislaturperiode 2001/04. Hinsichtlich der Umsetzung dieser Massnahmen und der momentanen Arbeit des Kulturrates herrscht jedoch leider sehr wenig Transparenz.

Nun bitte ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie regelmässig trifft sich der Kulturrat zu Sitzungen?
2. Wie hoch sind die Kosten, die bis anhin für den Kulturrat ausgegeben wurden?
3. Welches sind die konkreten Projekte und Ziele des Kulturrates für die Legislaturperiode 2005/08?

4. Weshalb wurden verschiedenste, im Konzept dargelegte kurzfristige und dringende Massnahmen noch nicht umgesetzt?
  - a) Weshalb existiert bisher keine Billet-Vorverkaufsstelle?
  - b) Inwiefern wurde ein versprochener kultureller Veranstaltungskalender für die Stadt realisiert?
5. Wie steht es mit der Umsetzung der mittel- bis langfristigen Massnahmen?
  - a) Weshalb werden die alten Bushallen, welche als KulturWerkRaum vorgesehen waren, nicht für kulturelle Zwecke genutzt?
  - b) Sind Vorkehrungen hinsichtlich der Realisierung einer Schaffhauser Kulturwoche getroffen worden?
6. Sieht der Kulturrat vor, konkrete Massnahmen zur Förderung der Jugendkultur zu ergreifen- wie beispielsweise das Bereitstellen von Räumlichkeiten und Infrastruktur?

Mit bestem Dank für die Beantwortung meiner Fragen und freundlichen Grüssen



Rebekka Plüss